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お世話になった事務情報科先生より

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 F 組 菊地 真宙 

この一年間を振り返ると、１年 F 組はみんないつも全力で何事にも取

り組み、そして本当に仲が良く団結力のあるクラスでした。行事では体

育祭や学校祭などがありましたが、特に学校祭では個性豊かな４１人が

一致団結し、全ての部門で好成績を収めて見事に１年生で１番の「ルー

キー賞」を受賞することができました。 

勉強については、自分を含めて苦労することもありました。簿記や情

報処理、ビジネス計算実務などの商業科ならではの検定に全員で合格は

できなかったけれど、この悔しさをバネにして、今後成長していきたい

と思います。 

あっという間に来月にはもう高校２年生で、時間が経つ

のが早いです。自分たちにも後輩ができるので、「こんな

人たちのようになりたい」と思わせることができるように

学校生活を過ごしたいと思います。 

 

２年Ｆ組 嶋中 理己杜 

 まもなく２年生が終わり、最上級生である３年生になります。３年生は後

輩の見本になるのと同時に、学校の顔ということを自覚しなければならない

と思います。 

 僕は、事務情報科に入り、商業の授業や今年度のインターンシップで自分

が将来どこの会社に行っても恥ずかしくないように、社会での礼法、マナー

を教わることができました。 

３年生では、取得できる資格を取りながら受験勉強をし、自分の選択に

悔いのないように、高校でのラスト一年間を大切に過ごして

いきたいです。これらのことを心に留めながら、最後の一年

間を楽しめるように、自分ができることをきちんとやり遂げ

て、後悔のないように学校生活を一日一日噛み締めて過ごし

ていきたいと思います。 

 事務情報科では今年度商業科目・検定試験の

意識高揚と技術向上のため、全商検定１級に準

じた内容で、第 1 回を 9/6（水）にビジネス計算（電卓）、第 2 回を

1/22（月）にビジネス文書（速度）を競う校内競技大会を１年生か

ら３年生の学科全体で実施しました。１・２年生の学年毎の結果及

び学年の入賞者のコメントです。 

◆◇◆ 事務情報科１学年結果 ◆◇◆ 

第１回校内競技大会（電卓） 第２回校内競技大会（入力速度） 

順 位 入 賞 者 合計点数 順 位 入 賞 者 純字数 

第１位 谷浦 夏希 240 点 第１位 忠岡寿美礼 783 字 

第 2 位 柴田 姫優 205 点 
第２位 

〃 

粟井 亮稀 

本田  雅 

569 字 

〃 

第３位 奥村 太郎 195 点 第３位 林  琢磨 538 字 

学年平均 75.1 点  学年平均 434.2 字  

【第 2 回校内競技大会１学年第１位】   １年Ｆ組 忠岡 寿美礼 

 今年度、私は商業研究部の先輩方と校外の商業ワープロ競技大会に出場

した経験があり、今回の校内競技大会が出場した大会と同様の原稿スタイ

ルだったため、自分としては入力しやすかったです。校外の競技大会は学

年混合同会場実施でしたが、校内競技大会は同学年だけで同じ教室での実

施だったので、そこまで緊張はしなかったです。しかし、いつも通り打っ

ている文字数はいかず、間違いも多く悔しかったので、もう少し冷静に打

てるように頑張りたいと思いました。校内競技大会の自分の字数は783字

でしたが、校外の競技大会では 1,000 字超えの人た

ちが大勢いて、自分はまだまだと身に染みたので、

今後もっと練習して商業競技大会でリベンジしたい

と思っていす。そして、次の校内競技大会でも１位

を取れるように頑張りたいと思います。 

◆◇◆ 事務情報科２学年結果◆◇◆ 

第１回校内競技大会（電卓） 第２回校内競技大会（入力速度） 

順 位 入 賞 者 合計点数 順 位 入 賞 者 純字数 

第１位 

第２位 

第３位 

諸橋 百花 

藤林  唯 

石上 藍音 

475 点 

395 点 

380 点 

第１位 

第２位 

第３位 

中鉢 優咲 

石上 藍音 

棟方 里奈 

1,094 字 

915 字 

856 字 

学年平均 270.3 点  学年平均 622.2 字 

【第１回校内競技大会２学年第３位】 

【第 2 回校内競技大会２学年第 2 位（学科 7 位）】２年Ｆ組 石上藍音 

 今年度初開催の校内競技大会で、ビジネス計算とビジネス文書の2回とも

入賞できて嬉しかったです。１回目の校内競技大会は電卓で、私は電卓があ

まり得意ではないので、入賞したことに驚きました。大会の内容は１級の普

通計算を２回分ということで、私は見取算が苦手で、すべての見取算を最後

に回したのが良かったと思います。２回目の校内競技大会はタイピングで、

私にとっての得意分野だったので、タッチミスを

もっと少なくしたらより良い結果だったのかなと

思います。 

２回の校内競技大会を通し、自分の得意なこと、

苦手なことがより明らかになったので、６月に行

われる商業の全道大会に向けて、今から練習して

いこうと思います。 

 

 

「事務情報科で学ぶとは」 

商業科教諭 木村 尚 

 まずは、最後を江別高校で終えることができ、

感謝しています。網走向陽という普通科と商業科

の併置校が出発でした。その当時の生徒が江別高

校にいたのは驚きです。そして、最後も普通科と

事務情報科・生活デザイン科の併置校でした。始まりに戻った懐か

しさがありました。 

事務情報科では「検定資格取得」も大事ですが、ビジネスコミュ

ニケーションや総合実践など将来の職業人としての資質を育てる

科目も大切です。企業という集団の中で個性を生かしつつ活躍して

いく。そんな将来を実現できるよう、これまでの教員生活で授業を

行ってきました。高校を卒業後就職し、または、専門学校・大学に

進学した後に就職し、思いもかけない所で声をかけられ、高卒後社

長になっていたり、子供が入学してきたり、それなりに卒業後も活

躍しているのかなと、自己実現できているのかなと思います。 

最後に、検定資格取得は、高校で「頑張ったよ」という証。 

《今後の行事予定》  
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＜第６号＞ 〈チャレンジ〉－挑戦の積み重ねが自らのプライドとなる ― 

3 ／ 23（土）学年末休業 ～4/7（日） 
   26（火）職員会議 
   27（水）生徒登校禁止 
4 ／  8（月）着任式・始業式・入学式 

11（木）新入生歓迎会 
16（火）進路マップ（１・２年） 
23（火）高大連携①（３年） 
26（金）公開授業・ＰＴＡ総会 
30（火）高大連携②（３年） 

 


